
Bericht zur TSV Hauptversammlung, am 30. März 2019                                               

Präsident Jörg Uwe Koske eröffnet um 19.30Uhr die diesjährige Hauptversammlung. 

Er begrüßte Herrn BM Feigl, die Vertreter der örtlichen Vereine, 46 Mitglieder, 2 Gäste, 

sowie den Pressevertreter des Schwabo. 

Dran schloss sich ein kurzes Gedenken an die verstorbenen Mitglieder Horst Gutekunst, 

Karin Bail und Peter Jornek an. 

Es folgten die Ehrungen durch den Ehrenratspräsidenten Eugen Häberle.      

   



Im Anschluss folgten die Berichte der Abteilungsleiter, Julia Schwämmle (Fußball), 

Günter Hepperle (Tennis) und Manfred Heiland (Turnen) berichteten über die sportlichen 

Aktivitäten und die diversen Veranstaltungen des vergangenen Jahres.  

           

Es folgte der Bericht des Präsidenten Jörg Uwe Koske mit den Schwerpunkten 

Entscheidungen des Präsidiums, Vereinsheim und Veranstaltungen.  

Sein Bericht endete mit einem Dank an die Präsidiums- und Abteilungsmitglieder sowie die 

Übungsleiter und Trainer für die geleistete Arbeit. 

   

 

 

 

 

Den Schluss bildete der Kassenbericht des Schatzmeisters 

Ulrich Lohrmann.  

Michael Neis übernahm den Bericht der Kassenprüfer.  

Die anschließende Entlastung des 

Präsidiums wurde vom Bürgermeister 

Feigl  vorgenommen. Die Entlastung des TSV Präsidiums 

erfolgte einstimmig.  

In seiner Ansprache lobte Herr Bürgermeister Feigl  den TSV für 

die gute Zusammenarbeit und das breite Angebote für Jung und 

Alt. 

Wahlen: 

Der Präsident Jörg Uwe Koske, die Vize-Präsidentin Jennifer 

Lachenmann und die Schriftführerin Melanie Ort wurden 

einstimmig wiedergewählt.  

Als Jugendsprecherin wurde Melanie Neis einstimmig bestätigt. 



Anträge:  

Die vom Präsidium vorgeschlagenen Anträge zum Thema Datenschutz und 

Finanzordnung wurden einstimmig angenommen. 

Der weitere Antrag des Präsidiums, den Verkauf des Flurstückes 359 Krautländer an 

den OGV Simmozheim zum Preis von 2000,- Euro wurde mit 45 ja und 1 nein Stimme 

angenommen. 

Es folgte der Haushaltsplan 2019, vorgetragen vom Schatzmeister Ulrich Lohrmann. 

Der Haushaltsplan wurde einstimmig angenommen. 

 

Zum Abschluss des Abends erkundigte sich Eugen Häberle nach dem Stand im 

Versicherungsfall Marco Dittus. Präsident und Schatzmeister erklärten, dass für den TSV 

der Versicherungsfall endgültig abgeschlossen sei. 

Helmut Zeitelhofer bedankt sich im Namen des OGV für den Verkauf des Grundstücks an 

den OGV. 

Vizepräsident Michael Kutz, der den Abend moderierte, bedankt sich für die harmonische 

Versammlung und beendet diese um 21.35 Uhr. 

 

gez. 

Jörg Uwe Koske  

 TSV Präsident 


